
 
2024 年 3 月 15 日 第 3463回例会 

                 於： 横須賀商工会議所 

＜点鐘・開会＞ １２：３０ 藤 村 会長 

＜斉    唱＞ 「我等の生業」 

＜ゲスト紹介＞ ＊米山奨学生     李 世林 様 

＜ビジター紹介＞ ＊青少年交換留学生  Ohia-Yuan WEN(Sam) 君 

＜会 長 報 告＞ ＊第９回理事役員会 報告 

          ・My ROTARY 登録率アップについて 

                    ・職場見学会予算の承認について 

          ・ロータリー財団寄付の促進について 

 ＊国際ロータリー日本事務局からロータリーレート変更のお知らせ 

           ３月１日から１㌦１４７円⇒１５１円 

 ＊ガバナー事務所から 

  ・ROTARYフェス２０２４開催のお知らせと出演バンド募集のご案内について 

            ６月２９日(土)１４:００会場/１４:３０開演 場所:ヤンガーザンイエスタディ 

  ・青少年交換第２回ホストクラブ説明会および青少年交換派遣候補生・来日学生合同 

   オリエンテーションのお知らせ 

    ４月６日(土)説明会１４:３０～ 場所:第一相澤ビル８F「会議室」 

    ４月６日(土)オリエンテーション１４:３０～１７:００ 

 場所:第一相澤ビル８F「会議室」 

  ・２０２４学年度新規米山奨学生および継続学生のためのオリエンテーション開催の 

   ご案内 

４月７日(日)１３:００～１６:００ 場所:第一相澤ビル６F「受付・登録」 

８F「全体会議」 

＜委員長報告＞ ＊鈴木幹事から青少年交換留学生日本語スピーチコンテスト 報告 

 ＊高橋会長エレクトから PETS  報告 

 ＊社会奉仕委員会 齋藤(眞)委員長から１０,０００メートルプロムナードクリーン 

  作戦の御礼 

 ＊ピンクリボン運動特別委員会 椿委員長からピンクリボンよこすかチャリティ講演会 

  について 

＜米山奨学生へ奨学金授与＞ 

＜青少年交換留学生スピーチ＞ Ohia-Yuan WEN(Sam) 君 

＜幹 事 報 告＞ ＊例会終了後第６回地区研修・協議会実行委員会開催(例会場) 

 ＊ＩＭ開催について 

 ＊ガバナー月信３月号配付について 

 ＊台湾３５０１地区ペナントについて 

 ＊職場見学会について 

   開催日:５月１１日 場所:千葉県酒蔵 会費:１８,０００円(家族:１６,０００円) 

＜出 席 報 告＞ ＊出席委員会 加賀本副委員長から３月１５日の出席報告 

会 員 数 出席対象者数 出席数(ZOOM出席数） 欠 席 数 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 出 席 率 

１１９名 １０６名 ７４名（３名) ３２名 １９名 ８６．１１％ 

  メークアップ：小沢、小佐野両会員 PETS出席   北村会員 地区委員会出席 

岩﨑、小澤、兼城、田村、松本(好)、森、鷲尾、渡辺(努)各会員 クリーン作戦参加 

岡田(圭)、笠木、加藤(元)、苅山、鈴木(豊)、瀬戸、曽我、仁平各会員 ＩＭ登録 

＜ニコニコ報告＞ 



 ・三 役 比 護、高 橋、永 井、田 中、八 巻、長 尾、 

  佐久間、江 沢、田 邉、土 田、前 川、齋藤（眞） 各会員  

         米山奨学生 李 世林様、青少年交換留学生 Chia-Yuan WEN（Sam）君ようこそいらっ 

         しゃいました。例会をお楽しみください。 

 ・齋藤（眞）カウンセラー セリムさん本当に良く頑張りました。１年があっという間でした。これからは 

         歯科医師同士仲良くしてください。 

 ・竹 株 会員 誕生月祝いとして 

 ・吉 田、松 岡 両会員 入会月祝いとして 

 ・三    役 職場体験、ご協力頂いた会員の皆様ありがとうございました。早い時期からの職業理解 

         は大事な取り組みです。今後もよろしくお願いします。 

 ・植 田、石 田、大 石、濱 田、梁 井、児 玉、江 沢、松本（明）、新倉（定）、 

  小 平、江 口、前 田、加賀本、杉 浦、小林（一）、澤 田、前 川、齋藤（眞）、八 木 各会員 

         横須賀学院中学生の職場体験学習のビデオメッセージ楽しみにしております。受け入れ 

         をされた会員の皆様、田中職業奉仕委員長、お疲れさまでした。 

 ・植 田、竹 株、浅 葉、江 口、宮 島、小保内、松 岡、角 井 各会員 

         ３月４日、３番テーブルミーティングをメルキュールホテルで開催しました。鈴木康仁 

         テーブルマスター、鈴木豊司サブテーブルマスターの下テーブルをはさんで楽しい食事 

         とお互いの近況報告で大いに盛り上がりました。 

 ・１番テーブル渡邉マスター、権田サブマスター ３月８日に甲羅本店にて１番テーブルミーティングを 

         開催いたしました。藤村会長、高橋副会長、角井ＳＡＡご参加いただきまして有難うご 

         ざいました。また、小沢一彦会員にはお土産のチーズケーキも頂きまして御礼を申し上 

         げます。有難うございました。 

 ・高 橋、田 中、越 川、長 尾、物 井、角 井 各会員 

         ３月８日、甲羅本店にて１番テーブルミーティングを開催致しました。当日は藤村会長、 

         高橋副会長、角井ＳＡＡにご参加頂きまして有難うございました。また小沢会員よりチ 

         ーズケーキのお土産も頂き有難うございました。 

 ・５番テーブル平松マスター 先日はサルースにて５番テーブルミーティングが行われました。大勢の 

         仲間達に囲まれ和気あいあいと美味しいイタリアンを頂きながら皆さんの親睦がはかれ 

         ました。 

 ・小山（陽）、高 橋、加藤（淳）、寺 田、児 玉、南、中村（清）、角 井 各会員 

         ３月１２日(火)にサルースにて５番テーブルミーティングを開催致しました。当日は藤 

         村会長、高橋副会長、角井ＳＡＡにも参加頂き、皆さんと楽しい会話と美味しい料理、 

         そして高橋副会長からの料理に合うワインの差し入れを頂きありがとうございました。 

 ・第１グループ岡田ガバナー補佐、鈴木（孝）ガバナー補佐付幹事 ３月３０日(土)、三浦にてＩＭを開催 

         します。皆様よろしくお願い致します。 

 ・三    役 10,000メートルプロムナードクリーン作戦お疲れ様でした。３０日のＩＭ宜しくお願い 

         致します。 

 ・高 橋、石 田、木 村、濱 田、永 井、竹 株、八 巻、 

  浅 葉、福 西、長 島、新倉（定）、上 林、佐久間、加賀本、 

  中村（清）、杉 浦、鈴木（孝）、根 岸、臼 井、岡田（英）、山 下、小山（美） 各会員 

        比護会員のご子息（三浦学苑卒業生）比護匠君がキューバ音楽祭の国際競技会で２位とな 

        りました！すごいですね！！ますますのご活躍に期待しましょう。 

 ・高 橋、濱 田、齋藤（隆） 各会員 「カイロス」は国内初民間ロケット打ち上げ成功とはなりませんで 

         したが、「失敗ではなく新しい挑戦への糧」という社長の言葉に期待し、応援したいです 

         ね！ 

 ・濱 田、徳 永 両会員 北陸新幹線 金沢―敦賀間がいよいよ明日開業します。電車の旅に出掛けた 

         くなりますね！ 

 



 

＜卓    話＞     「職場体験報告会ビデオメッセージ」／ 横須賀学院中学校 

 

◇職業奉仕委員会 委員長 田中由紀子 会員 

皆様、こんにちは職業奉仕委員長の田中です。本日は１月に

行われました横須賀学院中学校の３年生を対象にした職場体験

の報告をさせていただきます。 

 お受け入れいただきました会員の皆様、誠にありがとうござ

いました。 

 本来であれば生徒さんが例会に出向き報告を行いますが、今

年は学校の行事と重なってしまったため、ビデオでの報告とな

ります。 

 終わりましたら、受け入れ会員を代表いたしまして、大野健

男会員と松本明弘会員から感想を頂戴したいと存じます。それ

ではご覧ください。 

 

 

【横須賀学院中学生による「職場体験」報告ビデオメッセージを放映】 

 

◇大野健男 会員 

１月２５日・２６日の２日間、横須賀学院中学校３年

生男女４名の方に、職業体験に来ていただきました。 

弊社の事業の一つである認知症対応型グループホー

ムで体験していただきました。 

生徒の皆さんは、入居している利用者様の生活に関

して、実際の家との違いや利用者様の個性を尊重しつ

つも、家族ではない個人が集まって共同生活をしてい

るという環境に少し驚いていました。 

介護に関して予習等をしてきたようで、介護の専門

用語を教えた時に「その用語知っています！勉強して

きました！」。真面目で非常に好印象でした。 

また、疑問に思ったことはすぐに質問をするなど、意

欲的に取り組んでいました。 

ここで、生徒さんからのお礼の手紙をご紹介したいと思います。 

「『職業体験を通して』介護職とはどういうことなのかなどを学ぶことができました。スタッフの方々が利

用者の方に対して、話せないから話しかけても意味がないなどと思わず、一人の人間として接することが大

事だし、大切にしていることだと聞いてすごく感心したのと、全員笑顔が絶えなくて、とても素敵だなと思

いました。今後の学校生活ではコミュニケーションを大切にして過ごすことを決意し、努力していきたいと

思っております。」 

「『職業体験を通して』掃除の大切さを学びました。掃除にはいろいろな段階があることを知りました。高

齢の方々が過ごす場所を綺麗に保ち続けることで快適に過ごせるのだと、２日間を通して学ぶことができま

した。今後の学校生活で、人に対して真剣に向き合う気持ちを大切にしたいと思います。将来は介護福祉士

の資格を取ってみたいと思いました。そして、世の中に貢献できるようになりたいと思います。」 

未来ある若い方々にとって良い体験となり、自分のこと、これから先のことを考える切っ掛けになったの

なら幸いです。 

以上、報告いたします。 

 



◇松本明弘 会員 

 皆さん、こんにちは。住よしの松本でございます。

私どもの会社では、男子生徒２名に対しまして１月

２５日、２６日に職業体験を実施いたしました。 

 食材を扱う場所なので、まず身だしなみを整え、清

潔感をもってお互いに助け合える作業を行うように

指導いたしました。２人は、職員と協力しながら、一

生懸命働いたとの報告を受けております。 

 また、職長宛にお礼のお手紙もいただきました。ち

なみに、私は６０年前、母親から「働くとは傍（はた）

を楽にすること」と聞かされました。しかし、どうで

しょう。今は傍の人も楽にできず、また自分も楽にな

っていないという情けない思いをしております。で

も、若い人が日本を支えます。このような職業体験から協力し合う力、相手を思いやる力を学び、両親に感

謝して仲良く生活してもらうことが大事だと思っております。私たちもこの中学生から学びました。本当に

良い体験だと思います。これを大いに盛り上げたいと思います。皆様、今日はありがとうございました。 

 

◇藤村会長 

皆様、ありがとうございました。 

ご協力いただきました会員企業の皆様、本当にありがとうございました。 

本来であれば、職業体験をした生徒の皆さんが、例会に出席して直接発表していただくところですが、期

末試験と重なる時期ということで、ビデオによるメッセージをいただくことになりましたが、田中職業奉仕

委員長の尽力により無事に発表を聞くことができました。本当にありがとうございました。 

では、以上をもちまして例会を終了いたします。 

 
 

＜閉会・点鐘＞ １３：３０ 藤 村 会長 

 

週報担当 大 石   朗 


